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Süplingen, den 14.10.2021 

 

 

Niederschrift  

über die 17. Tagung des Ortschaftsrates Süplingen der Stadt Haldensleben am 11.10.2021, von 19:30 Uhr bis 

20:39 Uhr 

 

 

Ort: Haus der Vereine im Vereinsraum, Lindenplatz 14, 39343 Süplingen  

_________________________________________________________ 
 

Anwesend: 

 Ortsbürgermeister 

 Herr Karsten Ulrich 

 Mitglieder 

 Herr Gilbert Brennecke 

 Herr Ingolf Butge 

 Herr Egbert Hoppe 

 Frau Nicolle Ilse-Buk 

 Herr Herbert Kahle 

 Frau Annette Koch 

 Herr Marc Ziese 

 

 von der Verwaltung 

 Frau Sabine Wendler 

 Herr Oliver Karte 

 Frau Kerstin Weinrich 

 

 

Abwesend: 

 Mitglieder 

 Herr Dirk Brennecke 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung    

3.  Abstimmung über den öffentlichen Teil der Niederschrift zur Tagung vom 30.08.2021    

4.  Einwohnerfragestunde    

5.  Informationen zum Stand der Haushaltsplanung 2022 - OT Süplingen Vorlage: IV-015(VII.)/2021    

6.  Mitteilungen    

7.  Anfragen und Anregungen 

    

 

II. Nichtöffentlicher Teil 

 

8.  Abstimmung über den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift zur Tagung vom 30.08.2021    

9.  Mitteilungen    

10.  Anfragen und Anregungen 
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Öffentlicher Teil 

 

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   

 

Der Ortsbürgermeister Karsten Ulrich eröffnet die heutige Sitzung. Die ordnungsgemäße Ladung wird festge-

stellt; es sind 8 Ortschaftsratsmitglieder anwesend; der Ortsrat ist beschlussfähig.  

 

 

zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

 

Änderungsanträge zur Tagesordnung werden nicht gestellt. Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form  

einstimmig angenommen. 

   

 

zu TOP  3  Abstimmung über den öffentlichen Teil der Niederschrift zur Tagung vom 30.08.2021   

 

Die Abstimmung über den öffentlichen Teil der o.g. Niederschrift wird bis zur nächsten Sitzung zurückgestellt. 

Herr Ulrich lässt über die Rückstellung zur Abstimmung über die Niederschrift zur Tagung vom 30.08.2021 

abstimmen. 

 

Der Ortsrat stimmt der Rückstellung zur Abstimmung über den öffentlichen Teil der Niederschrift zur Tagung 

vom 30.08.2021 einstimmig zu. 

    
 

zu TOP  4  Einwohnerfragestunde   

 

Nachträglich erscheint ein Einwohner zur Sitzung. Dieser reicht für den Ortsrat und für die Stadtverwaltung 2 

Anträge zur Kenntnis ein. 

   

 

zu TOP  5  Informationen zum Stand der Haushaltsplanung 2022 - OT Süplingen 

Vorlage: IV-015(VII.)/2021   

 

Die stellvertretende Bürgermeisterin Sabine Wendler erläutert den Haushaltsplan 2022.  

 

Herr Butge erkundigt sich nach dem Bau des Zaunes auf dem Friedhof in Bodendorf. 

 

Die stellvertretende Bürgermeisterin teilt mit, dass diese Maßnahme in der Planung vorgesehen war, aber gestri-

chen werden musste. 

 

Herr Ulrich regt an, den defekten Zaun am Friedhof in Bodendorf vom Stadthof eventuell entfernen zu lassen. 

 

Herr Butge bittet um Aufnahme eines Brückenbaues für die Haushaltsjahre 2023 und 2024. Es betrifft den Bul-

lengraben am Papenbergweg, welcher ersatzlos vor einigen Jahren entfernt worden ist. 

 

Die stellvertretende Bürgermeisterin lässt den Sachverhalt vom Bauamt prüfen. Hier könnten eventuell auch 

Fördermittel über den Unterhaltungsverband Untere Ohre beantragt werden. 

 

Der Ortsrat spricht einstimmig seine Empfehlung für die Informationen zum Stand der Haushaltsplanung 2022 

Vorlage: IV-015(VII.)/2021 aus. 

 

 

zu TOP  6  Mitteilungen   

 

Keine Mitteilungen von der Verwaltung. 

 

 

 

Herr Ulrich teilt Folgendes dem Ortsrat mit: 
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1. Am 28.09.2021 fand die offizielle Eröffnung der Kita statt. Er bedankt sich bei der Verwaltung. 

 

2. Die Straßenbeleuchtung zur Alten Schmiede ist repariert. 

 

3. Eine Begutachtung des Feuerlöschteiches in der Salchauer Straße findet am 15.10.2021 um 14.00 Uhr 

statt. 

 

4. Am Schwanenteich wird eine Einzäunung vorgenommen. 

 

5. Die Entsorgung von Gartenabfällen auf dem Gelände des Friedhofes ist dem Leiter des Kleingarten- 

vereines mitgeteilt worden, mit der Bitte, dieses an die Kleingartenbesitzer weiterzuleiten.  

 

Ein Gespräch mit dem Stadthof hat hierzu ebenfalls stattgefunden. Es wurde angeregt, eine Kette vor 

der Zufahrt anzubringen und das Schild „Gartenabfälle abladen verboten“ soll wieder kenntlich ge-

macht werden. 

 

6. Herr Heite teilte mit, dass er bereits mehrmals in der Straße der drei Gärten im unteren Bereich gewesen 

ist, wegen angeblicher defekter Beleuchtung. Hier stellte sich heraus, dass jeweils nur die Sicherung 

herausgedreht wurde. Herr Ulrich hat den Anwohner des betreffenden Straßenabschnittes um Mithilfe 

für die Ursachenerkennung gebeten. 

 

7. Herr Ulrich informiert den Ortsrat über die bevorstehenden Änderungen zu den Ortsratsitzungen.  

 

Er bittet alle Mitglieder, auftretende Anfragen zum Ortsteil möglichst zeitnah an ihn weiterzuleiten. 

Diese sollen nicht wie bisher erst in den Ortsratsitzungen angesprochen werden. Ziel ist es, in den Sit-

zungen bereits fachkundige Antworten zu geben. 

Hintergrund ist ein Versuch der Stadtverwaltung, durch eine Versammlung im Rathaus vor den nächs-

ten Ortsratssitzungen Arbeitserleichterung und Zeitersparnis in allen Bereichen zu schaffen. 

In den Zusammenkünften werden die anstehenden Fragen mit den jeweiligen Amtsleitern der Verwal-

tung besprochen und ausgewertet. 

 

8. Er informiert über die trockenen Eichen am Grenzweg. Diese sind städtisches Eigentum. Gespräche mit 

Herrn Gaudlitz haben ergeben, dass vor Fällung die Untere Denkmalschutzbehörde mit einbezogen 

werden muss, da diese Bäume einen Alleecharakter aufweisen. 

Jedoch könnte eine Fällung aus Gründen der Verkehrssicherungspflicht zukünftig notwendig werden. 

 

9. Frau Sczech begutachtete die Linden in der Salchauer Straße. Diese weisen keinen vitalen Zustand auf. 

Sobald es eine Klärung in Bezug auf die Linden gibt, wird sie sich mit Herrn Ulrich in Verbindung set-

zen. 

   

 

zu TOP  7  Anfragen und Anregungen   

 

7.1 Herr Ulrich regt an, für die Entsorgung des Laubes Big Packs an die Bäume zu stellen. So kann verhindert 

werden, dass bei aufkommenden Windböen die gehäuften Laubberge wieder zerstreut werden. 

 

Die stellvertretende Bürgermeisterin nimmt diese Anregung mit und lässt den Sachverhalt prüfen. 

 

7.2 Herr Brennecke fragt im Namen der Bürger nach, warum es in einigen Ortsteilen einen Lebensmittelautoma-

ten gibt, jedoch noch keinen in Süplingen. 

 

Die stellvertretende Bürgermeisterin erläutert, dass die Betreiber der Lebensmittelautomaten auf die Eigentümer, 

der für sie interessanten Grundstücke, im Alleingang zugegangen sind.  

Sie bittet bei Interesse, diese zu kontaktieren um gegebenenfalls eine Einigung zu finden. 

 

 

Um 20.24 Uhr beendet der Ortsbürgermeister die öffentliche Sitzung und stellt die Nichtöffentlichkeit her. 
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